

"La gente ya está cansada de las mentiras de Morena"
| A4 |



LA SUCESIÓN 2024

FALTAN 7 DÍAS

AGENDA DEL DÍA

Claudia: en Chiapas y Yucatán.
Xóchitl: en Chiapas, Veracruz y Morelos.
Jorge: en Campeche.

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

"Vamos a inaugurar una era de grandeza"

La gente ya está cansada de las mentiras del gobierno, de Morena y de su candidata, dice en cierre en Puebla

VÍCTOR GAMBOA

Enviado

—nacton@eluniversal.com.mx

Puebla, Pue.— En el día 86 de campaña, la aspirante presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, dijo que ganará las elecciones del próximo 2 de junio porque la gente ya está cansada de las mentiras del gobierno de Morena y de su candidata.

Al cerrar campaña en esta entidad, la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México afirmó que la ciudadanía ya despertó y saldrá a votar por el cambio.

"Vamos a ganar porque este gobierno ha sido soberbio y prepotente, no le ha abierto la puerta a la gente. Tengan certeza, el próximo 2 de junio vamos a abrir las puertas de Palacio Nacional para todos los mexicanos", apuntó.

En el Paseo Bravo, del Centro Histórico de la capital poblana, subrayó que México es primero "y lo que está en juego es el futuro de nuestros hijos, el futuro de nuestras familias, el futuro de nuestra democracia".

"Vamos a ganar para unir a este país, acabar con la división, basta del odio, basta de la división, somos un sólo país, somos un sólo México. Ningún país sale adelante dividido, ningún país sale adelante con odio, por eso les digo, vamos a ganar para llevar medicinas a los enfermos, para llevar agua a los sedientos y vamos a ganar para proteger a nuestros niños y a nuestros jó-

venes para que tengan un futuro brillante", remarcó.

"Vamos a ganar para inaugurar una nueva era de prosperidad y de grandeza para México", enfatizó Gálvez.

"Tengan fe, Dios está con nosotros, ¡Viva México!", arengó a la multitud.

A los poblanos los llamó a votar por la alianza opositora y rechazar al candidato de Morena a la gubernatura, Alejandro Armenta, quien fue secretario particular del exgobernador priista Mario Marín, *El góber precioso*.

"¿Quiere que regrese *El góber precioso* con Armenta? Pues entonces a votar y a botarlos, a botarlos este 2 de junio", exhortó.

Xóchitl Gálvez pidió "que no se nos olvide, este gobierno fue el responsable de la muerte de 810 mil personas por el Covid".

Al acto, al que acudieron miles de simpatizantes, asistieron entre otros el exsecretario de Educación Pública, Aurelio Nuño; el presidente del PRI, Alejandro Moreno, y el coordinador de la campaña de Xóchitl Gálvez, Santiago Creel.

Con su visita a Puebla, la candidata presidencial del PAN, PRI y PRD inició una gira de cinco días para realizar cierres regionales de su campaña electoral, previos al cerrojazo final del próximo miércoles en Monterrey.

De Puebla, Gálvez viajó a Chiuhuahua, donde encabezó un

mitin y en entrevista aseguró que la guerra sucia que emprendió el gobierno federal en su contra, "sus infamias y calumnias", no le afectaron.

Por la noche de ayer, la candidata se trasladó a Chiapas para realizar este domingo un cierre de campaña en Zinacantán. De Chiapas viajará a Coahuila, Veracruz, y de ahí a Cuernavaca, Morelos.

El lunes 27 encabezará concentraciones masivas en Pachuca, Hidalgo; y en Guadalupe, Ciudad Guzmán, Jalisco.

Al día siguiente estará en Colima, San Juan del Río, Querétaro, y Mérida, Yucatán.

El miércoles 29, último día de campaña, visitará alguna alcaldía de la Ciudad de México, encabezará un mitin en Los Reyes La Paz, en el Estado de México, y cerrará actividades proselitistas en la Arena Monterrey, de la capital de Nuevo León. ●

“

Lo que está en juego es el futuro de nuestros hijos, de nuestras familias, el futuro de nuestra democracia"

XÓCHITL GÁLVEZ

Candidata a la Presidencia





Llamó a votar por la alianza opositora y rechazar al candidato de Morena a la gubernatura, Alejandro Armenta, quien fue secretario particular del exmandatario priista Mario Marín, *El góber precioso*.

